

Recevoir un sms qui dit : « Courage mec ! », de la part d'un « ami » qui l'aura probablement envoyé depuis le fond de son canapé, avec son portable...ce n'est pas cela qui va faire monter mon canapé en haut des escaliers un jour de déménagement !

Ce sont les mots de l'équipe Parmigiano21, qui a défendu ce matin l'antithèse du Slacktivism (engagement passif) comme facteur d'engagement. Car selon eux, non ! ce sms n'est pas suffisant pour témoigner d'un véritable engagement dans la relation aux autres. Ils ont choisi défendre la thèse de l'activisme physique, reconnaissant que le slacktivism constitue uniquement une amorce à l'engagement.

A l'occasion de la présélection du concours d'éloquence régional AURA 2025 qui s'est déroulée ce matin dans l'amphithéâtre du lycée Louise-MICHEL, Paul REALE, Malia PROVITOLLO et Arthur FREYDIER, élèves de 1^{ère} STMG A, ont conquis le jury à l'unanimité, grâce à une prestation oratoire démontrant des qualités de communication sur fond de travail approfondi, pertinent avec une touche d'humour.

Bravo à eux et bravo aux autres équipes participantes des classes de 1^{ère} STMG A et T STMG B, de nous avoir proposé ce matin des approches, poétiques, historiques, dynamiques, structurées ; des postures naturelles, qui suscitent les émotions comme la joie, le rire, la colère, l'inquiétude. Un groupe de 15 élèves s'est porté volontaire pour préparer cette présélection et nous en sommes ravis, car cela représente un défi du moment, mais également un entraînement à l'oralité pour les épreuves certificatives de baccalauréat, un entraînement pour les futurs entretiens de stage, d'embauche, d'inscription en école supérieure et pour le travail au quotidien.

Prochaine étape, la sélection régionale pour Parmigiano21 en janvier 2025.

Professeur 1

Ce qui s'est passé ce matin du 13 novembre 2024 n'est pas un événement mené « du fond de son canapé ». **Des élèves des classes de 1^{ère} STMG A et de Terminale STMG B ont, avec courage, défendu dans l'amphithéâtre du lycée et devant un jury indépendant, leur vision du slacktivism, cet engagement sans effort.**

Efforts ! Le sujet a été traité avec force et conviction. Les cinq équipes qui sont venues sur le devant de la scène, étaient engagées et investies. Les orateurs étaient, quant à eux, animés par leur discours, tantôt poétiques, tantôt solennels, parfois même drôles, mais toujours authentiques. Tous ont été très méritants.



Crédit : Madame SANCHEZ-SOUSBIE

L'équipe sélectionnée a captivé le jury et tout l'auditoire. Elle saura porter en janvier 2025 les couleurs du lycée lors de la sélection régionale.

Professeur 2

Thème retenu par la Région : l'engagement.

Sujet de présélection : Slacktivism, quelles perspectives pour l'engagement ?

*Classe de 1^{ère} STMG A - Lycée Louise Michel, Grenoble –
Professeurs d'Economie et Gestion : Madame Tania
SANCHEZ-SOUSBIE, Monsieur Lilian NEGRINI.*